



Tagespflege im AGAPLESION OBERIN MARTHA KELLER HAUS – Hohe Betreuungs- und Versorgungsqualität für Menschen mit Demenz erneut bestätigt

Frankfurt, 11. Dezember 2020 – Die Tagespflege im AGAPLESION OBERIN MARTHA KELLER HAUS mit dem Schwerpunkt Demenz wurde erfolgreich nach den Richtlinien des Europäischen Netzwerkes für psychobiographische Pflegeforschung (ENPP) Re-zertifiziert.

Erfolgreich wurde die Tagespflege erneut durch ENPP-Böhm Bildungs- und Forschungsgesellschaft nach dem von Böhm® entwickelten psychobiographischen Pflegemodell Re-zertifiziert. Der ganzheitliche und vor allem praxisorientierte Ansatz für die Geriatrie, Gerontopsychiatrie und Psychogeriatric wird von unseren Mitarbeitern weiterhin begeistert aufgenommen.

Gerade auch in der aktuellen Pandemie fördert die soziale Teilhabe die Gesundheit der Tagesgäste. Das Ritual des Antigen-Schnelltests konnte so gut in den Ablauf der Tagesgäste integriert werden. „Dem Virus wird der Zutritt verwehrt“, so Birgit Ahrens, Leiterin der Tagespflege.

Das Modell hält ein Konzept vor, nach dem Tagesgäste individuell und bedürfnisorientiert versorgt werden können. Im Vordergrund steht die Schaffung eines sinnerfüllten, an der eigenen Biografie orientierten Alltagslebens.

„In allen vier geprüften Bereichen – Milieugestaltung, Normalitätsprinzip, Hausideologie und Pflegeprozessdokumentation – konnte der hohe Standard gehalten werden“, berichtet Florian Scheib, Hausleitung des AGAPLESION OBERIN MARTHA KELLER HAUS. Bei dem psychobiographischen Pflegemodell nach Böhm geht es vor allem darum, individuell vorhandene Fähigkeiten zu erhalten, evtl. wiederzuerlangen und damit das Leben Zuhause weiter zu ermöglichen. Hier spielt die Beratung der Angehörigen eine besonders große Rolle und ist wichtiger Teil der Tagespflege. Unser Wunsch ist es, dass unsere Gäste gerne zu uns kommen, ein Wohlgefühl erlangen, da sie so sein dürfen, wie sie sind, aber auch gerne wieder zu ihren Lieben nach Hause gehen“, erklärt Ahrens.

Die erfolgreiche Re-Zertifizierung wurde vor allem durch das Team und seine Begeisterung für die Umsetzung des Pflegemodells möglich. Durch großes Engagement, viele gute Ideen und ausgeprägtes Fachwissen konnten die Gedanken des Pflegemodells aktiv in die Praxis umgesetzt und Verbesserungen verwirklicht werden“, so Ahrens.

Geschäftsführerin Hannelore Rexroth ist stolz auf das gesamte Team, denn sie weiß, wieviel Arbeit und Durchhaltevermögen zu diesen Ergebnissen notwendig waren. „Unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Tagespflege setzen in besonderer Weise die psychobiographische Pflege und Betreuung um. Dies ist durch viele Schulungen und besonders durch das Vorleben der Leitungen hervorragend gelungen“, so Rexroth.



Bildunterschrift: (v.r.n.l.) Frau Birgit Ahrens, Leitung der Tagespflege und Florian Scheib, Hausleitung AGAPLESION OBERIN MARTHA KELLER HAUS.

**Weitere Informationen finden Sie auch
im Internet unter www.markusdiakonie.de.**

Die **AGAPLESION MARKUS DIAKONIE** steht in der Tradition der AGAPLESION FRANKFURTER DIAKONIE KLINIKEN mit ihren über 135-jährigen Erfahrungen in der medizinischen Versorgung, Kranken- und Altenpflege. Als der kompetente Ansprechpartner für WOHNEN & PFLEGEN in Frankfurt am Main bieten wir ein differenziertes Angebot für Senioren von der vollstationäre Pflege über die Tagespflege bis hin zu Serviceleistungen im Bereich des Betreuten Wohnens.

Die **AGAPLESION gemeinnützige Aktiengesellschaft** wurde 2002 in Frankfurt am Main von christlichen Unternehmen gegründet, um vorwiegend christliche Gesundheitseinrichtungen in einer anspruchsvollen Wirtschafts- und Wettbewerbssituation zu stärken.



Zu AGAPLESION gehören bundesweit mehr als 100 Einrichtungen, darunter 23 Krankenhausstandorte mit über 6.250 Betten, 40 Wohn- und Pflegeeinrichtungen mit über 3.500 Pflegeplätzen, vier Hospize, 34 Medizinische Versorgungszentren, 16 Ambulante Pflegedienste und eine Fortbildungsakademie. Darüber hinaus bildet AGAPLESION an 15 Standorten im Bereich Gesundheits- und Krankenpflege aus. Mehr als 20.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sorgen für eine patientenorientierte Medizin und Pflege nach anerkannten Qualitätsstandards. Pro Jahr werden über eine Million Patienten versorgt. Die Umsatzerlöse aller Einrichtungen inklusive der Beteiligungen betragen über 1,5 Milliarden Euro.

Die alleinigen Aktionäre der AGAPLESION gAG sind verschiedene traditionsreiche Diakoniewerke und Kirchen. Auch durch diese Aktionäre ist die AGAPLESION gAG fest in der Diakonie verwurzelt und setzt das Wohl ihrer Patienten, Bewohner und Mitarbeitenden als Maßstab für ihr Handeln.

Kontakt

AGAPLESION MARKUS DIAKONIE gemeinnützige GmbH

Usinger Strasse 9, 60389 Frankfurt am Main

Paulina Luft, Referentin der Geschäftsführung

T (069) 46 08 – 572, F (069) 46 08 – 578

presse@markusdiakonie.de, www.markusdiakonie.de

Text: Paulina Luft

Bild: Paulina Luft

PRESSEMITTEILUNG